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Abstract (en)
The device has a casing (3) forming an outer surface of a head piece (2) and made of rubbery-elastic material. A driving device (4) forms a
number of attachment and supporting surfaces (5.2), where the casing lies against the surfaces. The surfaces are formed for deforming the casing
with respect to a longitudinal axis (LA) of the head piece radially outward and inward by radial lifting movements of the surfaces. Reciprocating
deformation is taken place in phase in an operation mode (T) and out of phase along the longitudinal axis in another operation mode.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Massagegerät in Stabform mit einem im wesentlichen zylindrischen Kopfstück (2), mit einer die Außenfläche des
Kopfstückes (2) bildenden Hülle (3) aus einem gummielastischen Material sowie mit einer Antriebseinrichtung (4) zur Erzeugung einer Bewegung
am Kopfstück (2), wobei die Antriebseinrichtung (3) eine Vielzahl von Anlage- und Abstützflächen (5.2) bildet, gegen die die Hülle (3) anliegt und
die Anlage- und Abstützflächen (5.2) für ein oszillierendes Verformen der Hülle (3) bezogen auf die Längsachse (LA) des Kopfstücks (2) radial nach
Außen und nach Innen mittels radialer Hubbewegungen der Anlage- und Abstützflächen (5.2) ausgebildet sind. Vorteilhaft weist das Massagegerät
(1) eine erste und zweite Betriebsart (T, W) auf, wobei in der ersten Betriebsart (T) das oszillierende Verformen phasengleich und in der zweiten
Betriebsart (W) phasenverschoben entlang der Längsachse (LA) erfolgt.
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